

挨拶をしましょう

先週の金曜日、遅くなりましたが、民族学級、中国学級の開講式がようやく行われました。今年度は様々な行事が中止になったり、延期になったりしています。開講式も新しく1年生を迎えるにあたり、出たかった人がたくさんいたと思いますが、6年生に学校の代表として出席してもらいました。北巽小学校では、民族学級や中国学級での学習をとても大切にしています。民族学級、中国学級に在籍していない人も、応援児童として、がんばって勉強している仲間のことをこれからも応援してくださいね。

話はかわりますが、先日、地域の方が学校へお願いに来られました。内容は自分の家の裏側の細い道を子どもたちが通って、困っているというお話をしました。自分たちが道だと思っているところも、私有地といつて、それぞれの人の家の一部であることが実は多いのです。家と家の間の細い道などは、わくわくして通りたくなる気持ちは、先生もよくわかりますが、人の家にかってに入ることになります。人の家にかってに入ることがよくないことはみなさんもわかると思います。ぜひやめて欲しいというお願いだったので、みなさん気をつけてくださいね。

最後に、ここ最近、東京ではとても多くのコロナウイルスの感染者がでていますし、大阪でも増えてきました。実は、ニュースで知っている人もいると思いますが、大阪市の小学校でも感染者がでてしまいました。いろいろなことについて、ルールを守ってくれている人がたくさんいます。ただ、北巽小学校でもいつ感染者がでてもおかしくない状況です。感染者が出てしまった場合、学校はまたお休みになります。休みになって欲しくないので、気をつけて行動して欲しいと思います。前に言った「手洗いサンドウィッチ作戦」面倒くさがらずに、必ず全員でやっていきましょう。